



FICHA TÉCNICA
CENTRO: CAMF GUADALAJARA
PRODUCTO: CARRO DE MEDICACIÓN DIARIA
PROCESO Y FECHA DE ADQUISICIÓN: ACUERDO MARCO 1/2019 (SUMINISTRO DE MOBILIARIO DE DESPACHO Y COMPLEMENTARIO, DE ARCHIVO, DE BIBLIOTECAS, MAMPARAS, CLÍNICO Y GERIÁTRICO, Y DE LABORATORIO, LOTE 8. MOBILIARIO CLÍNICO Y GERIÁTRICO) - JUNIO 2023
OBJETIVO PRINCIPAL: El carro de medicación permite una dispensación ordenada y nominativa de medicamentos a los pacientes, ofreciendo mayor seguridad y al mismo modo se simplifica el procedimiento. Por otro lado, también aporta mayor autonomía personal, ya que en ciertos casos puede permitir que la persona usuaria realice su administración sin ayuda externa y por tanto mayor autonomía y seguridad.
JUSTIFICACIÓN Los carros de medicación son carros médicos que sirven para el almacenamiento ordenado y la dispensación de medicamentos a los pacientes. Son fundamentales tanto a hospitales como centros sociosanitarios para mantener el orden y la correcta administración de medicación a múltiples pacientes y, con ello, evitar posibles errores en medicinas, dosis y horarios, en la dispensación a pacientes. De igual manera facilita que la persona usuaria sea autónoma en la ingesta de su medicación de una forma supervisada.
LÍNEAS ESTRATÉGICAS DE LA RED DE CENTROS La atención centrada en la persona orienta la actividad de los centros hacia la calidad de vida de las personas usuarias, fomentando el incrementar el respeto a su personalidad y facilitar el desarrollo de actividades coherentes con sus intereses, todo ello orientado a que se les facilite el desarrollo de su proyecto vital. Para lograrlo, además del cambio organizacional, funcional y de cuidados, es necesario impulsar los cambios estructurales necesarios y mejorar la dotación de productos/suministros que posibiliten su desarrollo e implantación.
UBICACIÓN: AREA SANITARIA
DOCUMENTACIÓN GRÁFICA DEL PRODUCTO:

